

## 第9回 哲学対話

# 人に認めてもらうことと、自分が満足すること、 どっちのほうが大事？

仕事や試験でよい結果をだしたり、立派なことを成し遂げたりすると、多くの人から認めてくれ、称賛してくれます。自分の良いところ、得意なことを人に認めてもらうのは、気分が良いものです。

一方で、他人の評価を気にせず、自分が好きなことや満足できることに打ち込むことも気分が良いものです。「自分らしく」という言葉もよく目にします。

あなたは、どちらの考え方の方が大事だと思いますか？また、それはなぜですか？あるいは、場合によって異なるのでしょうか？

みんなで対話してみませんか？



実施日時

11月20日(日)  
14:00~16:00

会場

鹿沼市上日向307  
かづま算数・数学塾 内

参加費

無料(事前申込)

人数

6~8人程度

※感染症予防のため、マスクの着用などの対策をお願いいたします。

※感染状況により、延期、中止などの可能性があります。ご了承ください。

哲学対話は、他人を言い負かせたり、答えを出したりするのが目的ではありません。様々な意見を持つ人と対話し、自分の考えをより深く掘り下げてみましょう。

**参加ご希望の方は、下の問合せ先にお電話またはメールをお願いします。**

または、哲学対話のfbページからお申し込みください。

問合せ先 合同会社TOY 鹿妻 武洋 Tel.050-3188-1101

URL <https://kazumath.com/tetsugakunokura>

✉ [info@kazumath.com](mailto:info@kazumath.com)